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Hallo zusammen.

Ich nehme nun seit 3 Monate Propecia. Habe dies schon einmal im 2011
(15.07.2011-11.11.2011) genommen, dann aber wieder abgesetzt. Dies nicht aufgrund von
Nebenwirkungen, ich war mir schlichtweg nicht wirklich im klaren, wie gut Propecia nützt und
der Haarausfall hat mich dazumals auch nicht so sehr gestört wie heute. 

Wie man anhand der Bilder sehen kann, hat sich mein Haarstatus extrem gebessert. Dies dank
Propecia und auch gut geeigneter Frisurwahl. Ich würde sowieso jedem empfehlen, sich in
Sachen Frisur gut beraten zu lassen. 

Meine Haare sind viel kräftiger. Aber seht euch selber die Bilder an. Sie sind mit dem Datum
beschriftet. 

Ihr dürft mir auch gerne Fragen stellen.
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